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Такие люди, как Муса Джабраилов, встречаются редко. Как
в  спорте,  так  и  в  жизни  он  выкладывается  на  сто
процентов. Только в первом случае – это самоотдача ради
победы, во втором – ради окружающих близких и родных
людей…
Кто знает Мусу, не перестает удивляться, сколько сил, времени
и личных средств он уделяет спорту, хотя его разнообразная
предпринимательская  деятельность,  где  он  занимает
исключительно управленческие должности, уже забирает все 24
часа  в  сутки.  В  течение  только  одной  недели  он  успевает
полететь по работе в какойто регион России, затем в одну из
европейских  стран  на  очередной  борцовский  турнир,  чтобы
поддержать  наших  спортсменов.  Столь  пристальное  внимание  к
работе  Федерации  спортивной  борьбы  России  обусловлено  не
только интересом Мусы к вольной борьбе, но и должностью вице-
президента этой федерации.

Два  раза  в  неделю  Муса  непременно  вместе  с  товарищами  из
футбольного  клуба  «Майер»,  президентом  которого  является,
играет в любимую игру. Когда позволяет время к этой компании
присоединяется погонять мяч главный тренер футбольной команды
ЦСКА, близкий друг Мусы – Валерий Газзаев. И наконец, его
можно  увидеть  на  стадионе,  где  играет  на  первенство
Межнациональной  футбольной  лиги  команда  чеченской  общины
города Москвы – «Даймохк». Эта интересная и самобытная команда
появилась  благодаря  активному  участию  и  спонсорской  помощи
Мусы  Джабраилова.  Неслучайно  игроки  команды  единогласно
избрали его президентом своего футбольного клуба.

Жить в таком темпе нереально, но для Мусы такой ритм – норма.
Его  нескончаемая  энергия,  общественная  и  профессиональная
деятельность не перестает приносить результаты. В апреле этого
года на прошедшем в Москве чемпионате Европы по вольной борьбе
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российская команда впервые в семи весовых категориях завоевала
шесть золотых медалей. В последний день этих соревнований на
пьедестале почета заслуженно побывал и Муса. Он получил высшую
награду Всемирной Федерации спортивной борьбы – Золотой орден
FILA. Этой престижной международной наградой Джабраилов был
удостоен за особый вклад в развитие и популяризацию вольной
борьбы.

А  в  мае  этого  года  его  клуб
«Даймохк» стал финалистом кубка
Межнациональной  футбольной  лиги
города  Москвы.  Матч  получился
очень напряженным и интересным.
Поболеть  за  любимую  команду
пришло много людей. На трибуне
стадиона  «Динамо»  можно  было

увидеть известных российских политиков, общественных деятелей,
именитых спортсменов. Благодаря Мусе, у болельщиков колыхали
шарфы и знамена с символикой клуба, а в перерыве матча на поле
состоялось организованное им грандиозное праздничное шоу, от
которого  многочисленные  болельщики  и  гости  матча  получили
огромное моральное и эстетическое удовольствие.

Этот год оказался плодотворным для Мусы не только в бизнесе и
спорте: у него родился второй ребенок. Увлечение работой и
общественнополитической  жизнью  хоть  и  является  неотъемлемой
частью жизни Мусы, но для него, как и для любого мужчины, нет
ничего важней, чем забота о своей семье, воспитание своих
детей достойными членами общества.

Многим хорошо известно, что Муса Джабраилов является не только
бизнесменом  и  большим  любителем  спорта,  но  и  деятельным
меценатом. Он активно поддерживает как Федерацию спортивной
борьбы России, так и многих спортсменов молодежной и взрослой
сборных команд борцов вольного стиля РФ. Муса Джабраилов всем
чем может помогает выходцам из родной Чеченской Республики:
кого-то устраивает на работу, кому-то оплачивает учебу или
жилье,  а  многим  нуждающимся  –  лечение  или  протезирование.
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Посильное участие принимает в жизни молодежи. В Ассоциации
чеченских общественных и культурных объединений он возглавляет
департамент по делам молодежи и спорту. «Вопросы безопасности,
трудоустройства  и  организации  досуга  чеченской  молодежи  на
территории Москвы сегодня являются одними из самых острых», –
считает Муса. Поэтому эти проблемы не могут быть обделены
вниманием человека, который сегодня всегда своими конкретными
делами  и  действиями  способствует  нормализации  жизни  своего
народа.

Нередко  при  поддержке  Мусы  проводятся  дружеские  встречи
студенческой молодежи Москвы. «Очередное землячество прошло в
один из предновогодних дней в стенах экономической академии
имени Плеханова. Хоть у многих были свои занятия и планы на
этот день, но все же студенты приехали, чтобы встретиться
вместе», – рассказывает Муса. Все-таки когда еще представится
шанс отдохнуть, потанцевать, послушать «вживую» песни любимых
артистов и пообщаться с друзьями?!

Муса  Джабраилов  не  хочет  останавливаться  на  достигнутом  и
планирует  сделать  подобные  встречи  молодежи  и  студентов
регулярными. Но еще больше он хочет чаще встречаться со всеми
близкими и друзьями на родной земле, поэтому каждый шаг к ее
процветанию  и  благополучию  для  Мусы  значит  очень  много.
Недавние международные соревнования, прошедшие на территории
Чеченской  Республики,  еще  более  укрепили  его  надежду  на
укрепление мира и стабильности в родном регионе.

Этот  турнир,  на  котором  сборная  Чечни  по
вольной борьбе одержала победу над командой
США,  состоялся  в  городе  Гудермесе.  Первый
подобный матч прошел в Грозном около 30 лет
назад!  «Стадион  был  полностью  заполнен,
приехали  гости  из  Москвы,  многих  соседних
регионов  Северного  Кавказа.  Организация  и
уровень безопасности турнира показали, что

такие  крупные  спортивные  форумы  на  территории  Чеченской
Республики  можно  и  в  дальнейшем  проводить  на  высоком
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европейском  уровне.  Следствием  таких  спортивных  праздников
становятся  сотни  юных  ребятишек,  которые  после  увиденных
состязаний придут в спортивные секции. И пусть не все они
станут знаменитыми спортсменами, но я убежден, что все, кто
пройдет школу спорта, станут достойными членами общества», –
рассказывает  Муса  Джабраилов.  Лучший  американский  борец
турнира  в  качестве  награды  получил  от  председателя
правительства Чеченской республики Рамзана Кадырова денежный
приз в размере 20 тысяч долларов США, а победитель турнира,
лучший  по  мнению  судей  чеченский  борец,  –  автомобиль
Volkswagen  Touareg.

Еще одно важное достоинство Мусы – умение дружить. Он очень
дорожит  дружбой  и  всегда  старается  быть  полезным  своим
друзьям.

Муса  Джабраилов  всегда  полон  новых  идей,  его  энергия
заразительна, любая инициатива успешно претворяется в жизнь.
Все, за что он берется – будь это новый коммерческий проект,
организация гуманитарной помощи или спортивного турнира, несет
в себе чистоту его души и личную социальную ответственность
перед обществом и государством.

Все-таки не зря говорят «О спорт, ты – жизнь!». Спорт – это
стремление к совершенству, а значит к красоте, добру, любви и
миру. Своей созидательной жизнью Муса Джабраилов доказывает
это.
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WSPORT-SHATOY: Странные, однако, спонсорские движения у Мусы.
Создание футбольной команды – это хорошо. Но, спонсировать
Федерацию борьбы России, у которой уже в спонсорах ходит
миллиардер  Сулейман  Керимов  –  довольно  странное  решение.
Неужели мало чеченских Федераций, нуждающихся в поддержке?
Впрочем, у богатых свои причуды.


